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ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FAN  

 
 
Reunidos en Pedrera (Sevilla), en el Centro Municipal de Pedrera, el 
día 4 de junio de 2021, a las 17:30 horas en segunda convocatoria, con 
la asistencia de todos sus miembros, a excepción de, Dña. Antonia 
Vázquez Romero, Dña. Paloma de Bordons García y Dña. Ximena Varón 
Pelgrim, que han excusado su asistencia. 
 
La Junta Directiva de la F.A.N., trató y acordó las siguientes cuestiones: 
 

ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Aprobación si procede, de las actas anteriores. 
2. Informe del Presidente. 
3. Informe Económico 
4. Proyecto CETD-Waterpolo FAN 
5. Proyecto CEEDA-Natación FAN. 
6. Informe de Áreas (Natación, Waterpolo, Artística y Máster). 
7. Informe situación Delegaciones Provinciales F.A.N. 
8. Informe Comité Andaluz de Árbitros. 
9. Proyecto Formación FAN. 
10. Asuntos Varios. 
11. Ruegos y preguntas. 

 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS ADOPTADOS.  
 
El Sr. Olmos da la bienvenida a todos los asistentes, agradeciéndoles su asistencia a esta reunión presencial, así mismo, disculpa la 
ausencia de los directivos que por distintos motivos no han podido asistir.  

 
1. Aprobación si procede, de las actas anteriores.  

El Sr. Rodríguez Velasco informa a los miembros de la junta directiva que no ha recibido ninguna aportación a las actas remitidas, y al 
no existir ningún comentario en contra, se procede a realizar la votación, aprobándose por mayoría al no existir votos en contra ni 
abstenciones.  

 
2. Informe del Presidente.  

Antes de comenzar con su informe, el Sr. Olmos trasmite su pésame por el fallecimiento a la familia de Juan Francisco López, Presidente 
del Club Deportivo Master Huelva, a su club y al Delegado Provincial de la FAN en Huelva, informando a los miembros de la directiva 
que, durante la celebración del Campeonato de Andalucía Master de Verano en Palma del Río, se realizara un pequeño acto en su 
memoria. 
 
A continuación, comienza su informe, del cual se destacan los siguientes puntos: 

Asistentes  

Presidente D. Francisco Luis Olmos García 

Vcepresidente 1º D. Antonio Rodríguez Leal 

Vicepresidente 2º D. Clemente Ruiz Rodríguez 

Asesor Presidente D. Francisco J. Chaves Moyano 

Vocal Económico y Financiero D. Manuel Pertíñez Gómez 

Natación Dña. María José Cañete Rodriguez 

Aguas Abiertas D. Thomas Snelson Kilbride 

Vocal Waterpolo Dña. Ana Arechavaleta Espinosa 

Vocal Nat. Artística y Del. 
Sevilla 

D. Manuel Iglesias Sánchez 

Vocal Máster D. Adrián García Maldonado 

Vocal Formación Dña. Clara Sánchez Jerez 

Vocal Mujer y Deporte Dña. Francisca del Castillo Rojas 

Presidente C.A.A D. Jorge Fco. Jiménez Velasco 

Del.Almería D. Jesús Callejón López 

Del. Cádiz D. Manuel Gallego Lozano 

Del. Córdoba D. Pedro Velasco Sierra 

Del. Granada D. Miguel Ángel García Pozuelo 

Del. Huelva D. Miguel Ángel Pérez de Diego 

Del. Jaén D. Antonio Martos López 

Secretario Gral. D. David Rodríguez Velasco 

Secretaria Dirección Dña. Mª Salud Patiño Lozano 
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 Felicitación a todos los directivos, por la gran labor realizada desde cada una de las áreas deportivas y delegaciones 
provinciales. 

 A nivel deportivo, se han cumplido con todos los calendarios en cada una de las áreas, lamentando que no se haya podido 
contar con público en ninguno de ellos por motivo de la pandemia. 

 Se han cumplido con todos los protocolos sanitarios establecidos por las autoridades sanitarias. 

 Informa que Andalucía supera con creces a otras comunidades autónomas en cuanto al número de competiciones celebradas, 
licencias deportivas tramitadas, etc. 

 A nivel económico, destaca que los costes previstos se han disparado debido a varios gastos que no estaban previstos en el 
presupuesto inicial, tales como geles, mascarillas, controladores, pruebas de antígenos, anticuerpos y PCR realizadas a las 
distintas selecciones andaluzas, mayor coste arbitral en todas las disciplinas.  

 Felicita al área de waterpolo, por los excelentes resultados obtenidos en el Campeonato de España Infantil de Waterpolo, 
donde el equipo masculino se proclamó campeón de España y en categoría femenina subcampeonas de España. 

 Felicitación extensiva también, al área de natación por los resultados obtenidos por la selección andaluza en el Campeonato 
de España Escolar-CSD, donde Andalucía se clasificó en un segundo puesto. 

 Aumento en cuanto al número de deportistas en convocatorias con los equipos nacionales.  

 En la especialidad de natación artística, destaca el trabajo incansable del vocal de esta especialidad, el Sr. Iglesias y de la 
Directora Técnica, Dña. Carolina Sáez, que han sido capaces de poner en marcha concentraciones y tecnificaciones, 
llevándose a cabo la celebración de todas las competiciones previstas en calendario. 

 Destaca los excelentes resultados deportivos del Club Natación Sincro Sevilla, al clasificarse el club como campeón de 
España en la categoría absoluta. 

 En la especialidad de aguas abiertas, destaca la magnífica actuación de Paula Ruiz, quedando cuarta en el Campeonato de 
Europa Absoluto de Aguas Abiertas, celebrado en Budapest, en la prueba de 10 km. 

 Hace un breve informe, sobre la celebración en Málaga del Campeonato de España Infantil de Natación, el cual no ha 
supuesto coste alguno a la FAN y, por consiguiente, la disminución de costes a nuestros clubes andaluces. 

 Informa que están pendientes de celebrarse en la comunidad, dos campeonatos de España de Waterpolo, uno de ellos en 
Málaga y otro en Dos Hermanas. 

 Firma de convenio para la celebración del Campeonato de España Open de Natación y del Campeonato Open Master de 
Invierno, para la temporada 2021/2022 en Málaga. 

 Como novedad, informa sobre la retransmisión en directo de los Campeonatos de Andalucía a través de la plataforma 
Streaming, que ha contado con una gran audiencia online.  

 A nivel institucional, se realizó una visita a las instalaciones de Mijas con motivo de la construcción de la piscina de 50 m., 
asesorándoles sobre las necesidades y requisitos necesarios para que esta nueva piscina, cumpla con los requisitos 
necesarios para poder albergar en ellas, nuestros campeonatos. Espera que estos asesoramientos sean recogidos y aplicados. 

 Firma de convenio de colaboración con el Instituto Municipal de Sevilla para la celebración de las competiciones de natación, 
natación artística y aguas abiertas. 

 Visita oficial al Ayuntamiento de Pedrera, donde se contó con una excelente predisposición por parte del Alcalde y órganos 
de gobierno de este ayuntamiento para colaborar con la FAN y en la cual puso a nuestra disposición sus instalaciones, con 
el fin de promocionar nuestro deporte en esta localidad. Solicita conste en acta sus agradecimientos.  
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 Reuniones con el Ayuntamiento de Alcala, para la firma de un convenio de colaboración para la Copa de Andalucía de Clubes 
y la celebración de competiciones de natación y artística en sus instalaciones y donde fue presentada la nueva Junta 
Directiva del Club Natación Alcalá. 

 Se tuvo una recepción oficial con el Consejero de Educación y Deportes, el Sr. Imbroda y la Directora General de Promoción 
Deportiva, Hábitos Saludables y Tejido Deportivo, Dña. María de Nova, como reconocimiento por los éxitos conseguidos por 
nuestra selección andaluza infantil de waterpolo y donde se ofrecieron para colaborar con nosotros en cualquier necesidad 
que se tenga. 

 Informa sobre su la visita efectuada hace un mes al Consejo Superior de Deportes, a la que acudió acompañado de la Vocal 
del Área de Waterpolo, la Sra. Arechavaleta, para reunirse con el Director del Centro de Tecnificación Deportiva del CSD, con 
el fin de tratar la ampliación del CETD de Málaga para la especialidad de waterpolo, en la temporada 2022/2023. Se fijaron 
los pasos a seguir para la elaboración del proyecto a presentar.  

 Firma de acuerdos y convenios con los diferentes ayuntamientos que van a ser sede de los Campeonatos de Andalucía de 
Natación. 

 Visita a Jerez para reunirse con el Club Natación Nazaret en la que se presentó el proyecto de construcción para la nueva 
piscina. 

 Reunión de trabajo, con la Directora General de Promoción del Deporte de Andalucía, Dña. María de Nova, para tratar asuntos 
relacionados con la mejora del CETD de natación, referente a alojamientos,  manutención y educación de nuestros deportistas, 
así como, solicitarle el apoyo institucional necesario, para la implantación del waterpolo en el Centro. 
 

Finalizado su informe, da paso al responsable del área económica, para que exponga su informe. 
 

3. Informe Económico F.A.N.  
El Sr. Pertiñez hace un breve informe sobre la partida de ingresos recibidos, destacando los siguientes puntos: 
 

 En cuanto a los ingresos por subvenciones, informa que el presupuesto inicial de partida era por un importe de 200.000€, 
pero que se ha visto aumentado al inicio de la temporada, por una resolución extraordinaria de unos 30.000€ más, destinados 
a la compra de material de inversión para el CETD, etc. 

 Los ingresos por tramitación de licencias federativas, se mantienen con respecto a lo presupuestado por un importe de 
260.000€ y que hasta la fecha se han tramitados licencias por un importe total de 250.000€. 

 En cuanto a la partida por patrocinios, informa que en el presupuesto inicial se preveía que estos fueran por unos 53.000€, 
de los cuales, se ha visto reducida la partida recibida por la empresa Dissenys Sport como consecuencia de la crisis sanitaria 
existente. 

 En la partida de gastos, explica que, se ha visto alterada sobre lo presupuestado inicialmente, ya que se han tenido que 
aumentar el número de competiciones provinciales, realizar compra de material sanitario, se han aumentado los gastos en 
los costes de arbitrajes, etc. 

 Informa que el objetivo principal que se marcó, era salvar la temporada en cuanto al cumplimiento de todos los calendarios 
deportivos.  

 Explicación sobre los beneficios económicos adicionales que se pudieran aportar a la FAN, como consecuencia de la 
implantación de la plataforma streaming y de una aplicación para la tecnificación y análisis del rendimiento del deportista. 
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 Manifiesta la necesidad de tener que reformular nuevamente las subvenciones, que se solicitan a la Junta de Andalucía, 
tanto la subvención FOJ, como la subvención TRD. Es por ello, que solicita la aprobación de la Junta Directiva de la F.A.N., 
para reformular ambas subvenciones y remitirlas nuevamente a la Consejería de Educación y Deporte de la Junta de 
Andalucía. Al no existir votos en contra o abstenciones, se aprueba por unanimidad. 

 
 

4. Proyecto CETD-Waterpolo FAN.  
 

En este punto, interviene la Sra. Arechavaleta, como responsable de la vocalía de waterpolo, informando sobre el Proyecto de Water-
polo en el Centro de Entrenamiento de Tecnificación Deportiva, destacando los siguientes puntos: 
 

 Explica que, desde esta área se ha venido reivindicando desde hace algunas temporadas, la necesidad de celebrar jornadas 
de tecnificación a deportistas de las categorías inferiores y que por fin esta temporada se ha hecho posible. 

 Se han celebrado en esta temporada 21 jornadas de tecnificación en categoría infantil, saliendo de ellas la composición de 
los deportistas que formaron parte de la selección andaluza infantil que acudió al Campeonato de Españas por Federaciones 
Territoriales, tanto en categoría masculina como en categoría femenina. 

 Explica el proyecto CETD para esta especialidad, argumentando que la finalidad es la de consolidar a los deportistas de 
estas categorías infantiles y atendiéndolos desde sus inicios hasta consolidarlos como deportistas en categorías superiores, 
continuando con un único proyecto común, para que pueda ser aplicado tanto en sus clubes como en los distintos programas 
de tecnificación.  

 La puesta en marcha de este proyecto de CETD-Waterpolo sería para la temporada 2022/2023 y contaría con dos sedes, una 
en la provincia de Málaga y otra en la provincia de Sevilla. 

  Informa sobre el compromiso asumido con el Consejo Superior de Deportes para el envío del proyecto del centro CETD de 
Waterpolo en Málaga, que sería elaborado por el Director Técnico de Waterpolo, Sr. Tomillo y ella misma, como vocal de 
Área. 
 

5. Proyecto CEEDA-Natación FAN.  
Interviene el Sr. Rodríguez Leal, comienza su informe, destacando los siguientes puntos: 
 

 Explica brevemente, el fundamento y los objetivos del proyecto del Centro Educativo de Excelencia Deportiva de Andalucía 
(CEEDA), integrado a su vez en el CETD de Natación, para la temporada 2021/2022.  

 Informa que una vez finalizado el plazo de solicitudes para entrenar en el Centro en la temporada 2021/2022, han sido 
admitidos un total de 13 deportistas de las 21 solicitudes recibidas.  

 Comunica la marcha del centro, de la segunda entrenadora del CETD, haciéndose indispensable, la contratación de un nuevo 
técnico que realice las funciones que hasta ahora venía realizando, la Srta. Marta Jiménez Bravo, para la próxima temporada. 

 Publicación de la oferta pública realizada mediante circular federativa para que nombrar un nuevo tutor responsable CETD. 

 Creación de una Comisión de Valoración, para realizar el seguimiento de todos los deportistas integrantes del CETD. 

 Informa que, se está estudiando la elaboración de un proyecto para impedir que los grandes talentos deportivos andaluces 
se pierdan o se marchen a otros clubes nacionales. 
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 Para la temporada 2021/2022, se creará un nuevo grupo en el Centro con 4 o 5 nadadores de categoría, pudiéndose aumentar 
hasta 8 deportistas de estas categorías, para que entrenen conjuntamente con los deportistas junior e infantiles. Para ello, 
se hace necesario la creación de un Centro de Entrenamiento FAN (CEFAN). 

 Informa que el Director Técnico de Natación, el Sr. Casademont, esta temporada, ha estado tenido varias ausencias en el 
Centro debido a las concentraciones y salidas con el equipo nacional. Por tal motivo, se hizo necesario, mantener una reunión 
con él y quedaron establecidas las pautas a seguir para la próxima temporada. Explica que el Sr. Casademont que se encar-
gará de visitar a los diferentes clubes andaluces para realizar un seguimiento sobre el tipo de entrenamientos que desde los 
clubes se vienen realizando. 

 
Una vez finalizado su informe, solicita la palabra el Sr. Chaves, aclarando a los presentes, que la unificación del CETD-CEEDA cubrirá 
los aspectos educativos compaginándolos con los entrenamientos. Así mismo, informa que desde la Junta de Andalucía se nombrará 
un tutor académico, que supervisará los estudios académicos de los deportistas que se encuentran en régimen de internos. 
  
 

6. Informe de Áreas.    
El Sr. Rodríguez Velasco, da la palabra a cada uno de los vocales responsables de área para que expongan sus informes: 
 
 Área de Natación : 

Interviene la Sra. Cañete, como responsable de la vocalía de Natación, informando sobre: 

 Hace un breve informe desde el inicio de la temporada de la actividad de natación y las competiciones celebradas hasta la 
fecha. 

 Explica que, con motivo de la pandemia, se tuvieron que aplazar la celebración de la Copa de Andalucía de Clubes y el 
Campeonato de Andalucía Infantil de Invierno previstos en calendario para el mes de diciembre 2020 y enero 2021, 
respectivamente. 

 En cuanto a los protocolos para las competiciones andaluzas, informa que, se han realizado con total normalidad dentro de 
los establecidos por la FAN. 

 Manifiesta la satisfactoria reacción de los familiares de los deportistas, por las retransmisiones de streaming de todos los 
campeonatos de Andalucía. 

 Informa que, para los Campeonatos de Andalucía de Verano, se retomarán nuevamente los programas de pruebas conjuntas 
de categorías masculinas y femenina, al celebrarse estas competiciones al aire libre. 

 En cuanto a tecnificación, informa que las jornadas celebradas se han tenido que realizar en los propios clubes, ante la 
imposibilidad de realizarlas conjuntamente.  

 Informa sobre, la celebración de la I Jornada Técnica de Movimiento Ondulatorio Subacuático (M.O.S.) celebrada 
conjuntamente con el Área Deportiva de la RFEN en Granada, los días 15 y 16 de mayo, y que contó con la participación de 
los técnicos nacionales, Santiago Veiga y Aschwin Wildeboer, a la que asistieron deportistas y técnicos de diferentes clubes 
andaluces. 

 En el apartado de selecciones andaluzas, informa sobre lo ocurrido con algunos deportistas convocados para el Campeonato 
de España Junior-Infantil por Comunidades Autónomas, celebrado en Oviedo, que tuvieron que renunciar a su participación, 
al dar positivo en COVID, días previos y en la que Andalucía quedó clasificada en cuarta posición en la clasificación conjunta. 
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 En cuanto a la selección escolar, que participó en el Campeonato de España Escolar-CSD, celebrado en Palma de Mallorca, 
informa su satisfacción ya que Andalucía quedó clasificada en segunda posición, en la clasificación conjunta. 

 Hace un breve resumen, sobre los deportistas y técnicos convocados en las distintas concentraciones y salidas con el equipo 
nacional. 

 Felicitación a los Delegados Provinciales de la FAN y secretarios, por el gran esfuerzo y labor realizada, para que todos los 
calendarios y competiciones provinciales se hayan cumplido. 

 Se está trabajando desde la Comisión de Natación en los proyectos deportivos para la siguiente temporada, informándoles 
que habrá cambios importantes en algunas normativas y que, para ello, se necesitará realizar un ajuste en las partidas 
presupuestarias para esta especialidad.  
 

 Área de Waterpolo : 
 
La Sra. Arechavaleta, toma la palabra y hace un informe sobre esta área: 

 Informa que, la situación en esta especialidad ha sido muy complicada debido a las restricciones por motivos sanitarios y 
que el objetivo principal de esta vocalía, era que las competiciones no se parasen.  

 Se tuvieron que adaptar todos los formatos en reglamentación, pasando a celebrarse con el formato tipo ligas en todas sus 
categorías. 

 Se han celebrado 469 partidos en categorías masculinas y femeninas a pesar de todas las restricciones. 

 Se han tramitado un total de 1211 licencias deportivas, de las cuales 890 han sido masculinas y 321 femeninas. 

 En cuanto al programa de tecnificación nacional, informa que en septiembre se celebró una jornada cadete, en la que se 
contó con la participación de técnicos nacionales de categorías inferiores para poner en práctica técnicas de enseñanzas y 
dirigido a los técnicos andaluces, para que se pusieran en marcha las pautas de entrenamiento en sus clubes. 

 Celebración del Campeonato de España Infantil masculino y femenino por clubes, los días 24 al 27 de junio, en Málaga, que 
contará con una gran participación de clubes de distintas comunidades autónomas. 

 Informa que, el Campeonato de España Cadete Femenino está pendiente de celebrarse en Dos Hermanas (Sevilla), los días 8 
al 11 de julio 2021. 

 En categorías nacionales, informa sobre el descenso a segunda división del equipo femenino del C.W. Marbella, también el 
C.W. Málaga desciende de primera división nacional masculina a segunda división nacional. El resto de equipos, se han 
mantenido en sus ligas. 

 En cuanto a concentraciones nacionales, informa que en Dos Hermanas (Sevilla), está previsto celebrarse dos 
concentraciones previas al Campeonato de Europa de Waterpolo Femenino, en categoría femenina del 18 al 24 de junio y en 
categoría femenina del 24 de junio al 3 de julio. 

 En el mes de diciembre, del 26 al 30, se celebró un Stage femenino absoluto de la selección española y de la selección de 
Grecia en el Centro Deportivo Inacua de Málaga, contando con una gran afluencia de público en las gradas. 

 Informa que, han comenzado este fin de semana las fases finales de las ligas andaluzas en todas las categorías masculinas 
y femeninas. 

 En cuanto al tema arbitral, explica que se están celebrando todas las competiciones provinciales con árbitros de la provincia, 
con el fin de evitar desplazamientos y abaratar los costes a los clubes. 
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Finalizado su informe, interviene el Sr. Olmos, solicitando conste en acta su felicitación a D. Ruper Sánchez, por el gran trabajo 
desinteresado que viene prestando a nuestra federación en esta área, haciéndola extensiva también, al Director Técnico de Waterpolo, 
D. Javier Tomillo y a D. Peter Kubiscko como responsable de Tecnificaciones. 
 
 Área de Natación Artística : 

 
El Sr. Iglesias, como responsable del área de natación artística, interviene informando de los siguientes puntos: 

 Informa sobre el inicio de actividad, destacando que el Campeonato de Andalucía Open de Figuras y Rutinas, prevista su 
celebración a finales del mes de noviembre, tuvo que ser suspendido con motivo del aumento de casos Covid. 

 En cuanto al plan de tecnificación, informa que se han celebrado hasta la fecha 3 jornadas de tecnificación de seguimiento 
de clubes con una gran participación.   

 También, se han celebrado 2 jornadas de Tecnificación Específica, en las cuales se contó con la asistencia de Dña. Virginia 
Villalba López, entrenadora responsable de las categorías inferiores de la R.F.E.N. 

 En convocatorias de concentraciones nacionales, informa que han sido convocadas con el equipo nacional: 

 En categoría infantil: Aurora Lázaro del Círculo Mercantil  

 En categoría junior:  Marina García del C.N. Sincro Sevilla 

 En categoría alevín:  Andrea Martínez y Helena Segura del C.N. Sincro Sevilla y Carla Mengual, Maria Navarro, Elisa 
López y Emma Alhambra del Círculo Mercantil. 

 En categoría absoluta: Carmen Beato y Marina Garcia del C.N. Sincro Sevilla 

 A nivel internacional: destaca la participación de la deportista, Alisa Ozhogina del C.N. Sincro Sevilla, en el Campeonato 
Europa Absoluto, obteniendo medalla de bronce en la prueba de equipo técnico con la selección española, e informa que esta 
deportista, ha sido convocada para el preolímpico de artística. En la FINA World Series Usa Open, fue convocada para formar 
parte del equipo nacional, la deportista Marina García del C.N. Sincro Sevilla, consiguiendo un segundo puesto en la prueba 
Highlight y un primer puesto en la prueba de Combo. 

 En cuanto a competiciones nacionales, destaca los excelentes resultados del Club Natación Sincro Sevilla, quedando 
clasificado como campeón de España absoluto. 
 

 
 Área de Master : 

 
El Sr. García Maldonado, interviene informando de los siguientes puntos: 

 Informa sobre las dificultades del inicio de temporada de los deportistas master, debido a los problemas de movilidad 
para entrenar y competir. 

 Destaca que el inicio de esta actividad contó con una gran participación ya que en la 1ª Jornada del Circuito Andaluz 
Master participaron un total de 339 nadadores. 

 En cuanto a las jornadas de las etapas del Circuito Andaluz, informa que, se ha tenido que competir en cada una de las 
provincias, debido a las restricciones de la movilidad con motivo de la pandemia, pero han contado todas ellas con una 
buena participación de deportistas y clubes master. 



 

JUNTA DIRECTIVA  

Federación Andaluza de Natación   
 
 

 8 
   

 En cuanto a la actividad territorial, informa sobre el Campeonato de Andalucía Master de Invierno, celebrado en Málaga 
en el mes de abril, destacando el gran número de participantes incluso sin haber sido open, como en ediciones anteriores. 
Contó con una participación de 36 clubes y un total de 453 nadadores master. 

 Excelentes protocolos sanitarios y muy buenos resultados deportivos.   

 Informa que, en el Campeonato de Andalucía Master de Verano, que se celebrará en Palma del Rio, se realizará un 
pequeño homenaje a la memoria de D. Juan Francisco López. Este campeonato contará con una participación de 35 
clubes y 515 deportistas master.  

 Informa que está pendiente de celebración el Campeonato de Andalucía de Larga Distancia y que su celebración está 
condicionada a la posibilidad o no de sede. 

 A nivel nacional, informa que, en el Campeonato de España Open Master de Invierno, participaron 10 clubes andaluces 
con una participación de 30 nadadores, a pesar de lo extraño que era el programa de pruebas. 

 Está pendiente de celebrarse los días 9 al 11 de julio, el Campeonato de España Open Master de Verano, en Sedaví 
(Valencia). 

 
 Área de Aguas Abiertas : 

 
El Sr. Snelson, como responsable de esta área, interviene informando que, esta especialidad deportiva no ha podido tener actividad, al 
no poder celebrarse el proyecto deportivo que se tenía para la celebración de la Copa de Andalucía tal y como, se tenía previsto. 
 
Así mismo, informa que están en estudio los proyectos deportivos para esta especialidad para la siguiente temporada 2021/2022. 
  

7. Informe situación Delegaciones Provinciales FAN.  
 
 Delegación Almería.  

El Sr. Callejón, informa de: 

 Solicita conste en acta, su agradecimiento personal al Club Natación Almería y al Club Natación Mare Nostrum, por la cesión 
total de sus instalaciones para competir en ellas. Por tal motivo, propone algún tipo de premiación. 

 Informa sobre la tardanza en el inicio de actividad del C.D.N. Roquetas, debido a la tardanza en la apertura de sus 
instalaciones 

 Explica también que, el C.D.N. Ciudad de Adra continua con sus instalaciones cerradas y que sus nadadores han tenido que 
ser traspasados a otros clubes de la provincia. Manifiesta su preocupación, ya que dicho club podría desaparecer en la 
siguiente temporada. 

 Gran participación de nadadores en todas las competiciones provinciales, nadándose el calendario completo. 

 Informa sobre el cambio de sede de la Delegación Provincial de la FAN y que el coste del alquiler del nuevo local será mínimo. 

 En cuanto a los equipos de cronometraje, explica que se han tenido que enviar para repararlos. 
 
 Delegación Cádiz.  

El Sr. Gallego, informa que: 

 Informa sobre los problemas de aforo en las instalaciones deportivas, debido al gran número de participantes. 



 

JUNTA DIRECTIVA  

Federación Andaluza de Natación   
 
 

 9 
   

 Aumento en cuanto al número de licencias tramitadas en la provincia en los distintos estamentos federativos, con respecto 
a la temporada anterior. 

 Se han celebrado desde el inicio de la temporada en el mes de octubre un total de 50 competiciones provinciales de todas 
las categorías. 

 Informa que, en el Complejo Deportivo de Cádiz, se celebraron dos Campeonatos de Andalucia, uno el Absoluto-junior de 
Invierno y el Alevín de Invierno, quedando aún pendiente de celebrarse, el Campeonato de Jóvenes Nadadores Benjamín en 
su Zona Occidental. 

 En actividad master, se han celebrado 12 etapas del Circuito Andaluz Master. 

 En actividad de waterpolo, la provincia de Cádiz cuenta con equipos clasificados en todas las Ligas Andaluzas, celebrándose 
en esta provincia hasta la fecha un total de 141 partidos. 

 Se está celebrando un Curso de Monitor de Natación Oferta Parcial en la provincia. 

 En cuanto a las de competiciones provinciales, informa que, debido a la situación de pandemia, se ha hecho necesario 
establecer dos zonas de competición, una en la Bahía de Cádiz y otra en la Bahía de Algeciras. 

 Informa sobre la tardanza en el inicio de temporada por parte del C.N. Tarifa, ya que, hasta hace poco han estado sus 
instalaciones cerradas y aún no han podido retomar la actividad federativa en sus instalaciones. 

 En cuanto a las instalaciones, informa que han tenido que sufragar algunos gastos que en temporadas anteriores no se había 
hecho necesario su pago. 

 
 Delegación Córdoba.  

El Sr. Velasco, informa que: 

 Informa que se han celebrado con normalidad todas las competiciones provinciales y cumpliendo con los protocolos 
establecidos. 

 Se celebraron las 5 jornadas del Circuito Diputación de Invierno, con normalidad. 

 Explica que la provincia de Córdoba de cara al verano, tiene incluidos 3 trofeos en los calendarios FAN 20/21: Trofeo Melchor 
Castro en Baena que se celebrará el 12 de junio, el Trofeo Ciudad de Montilla en Montilla para el día 19 de junio y el Trofeo 
de Villa del Rio en Villa del Río para el día 31 de julio. 

 Puesta en marcha del Circuito de Verano se ha adaptado al Circuito de Diputación de Invierno. 

 Informa que el convenio firmado con la Diputación Provincial de Córdoba previsto por un importe de 15.000€, del cual ya fue 
informada la directiva en la reunión anterior, al final se firmó por una cuantía de 13.000€; pero esta pérdida ha sido sufragada 
por una subvención concedida de 5.000€ que ha sido otorgada a la Delegación Cordobesa. 

 En cuanto a la actividad de aguas abiertas, se ha firmado con la Diputada de Córdoba la celebración de 3 travesías en la 
provincia, una en el Pantano de Iznájar, otra en el Pantano de la Breña y una tercera Travesía en Belmez, que contarán con 
una subvención de 15.000€. 

 
 Delegación Granada.  

El Sr. García Pozuelo, informa que: 

 Tardanza en el inicio de la temporada en la provincia de Granada, por la situación sanitaria. 

 Informa que se ha conseguido la gratuidad de las instalaciones para todas las competiciones provinciales. 

 Agradecimiento a la Universidad de Granada, Ayuntamiento de Motril y al Ayuntamiento de Churriana, por la cesión de sus 
instalaciones para que en ellas se pudieran celebrar las competiciones previstas en calendario. 
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 Manifiesta su preocupación por la inexistencia de la actividad deportiva de natación en Granada capital. 

 Creación y alta federativa del Club Natación La Zubia, con actividad federativa en la especialidad de natación artística.  

 Informe sobre la fusión de los clubes Alhambra y Motril en la actividad de waterpolo. 

 En esta temporada, no se han celebrado las jornadas de Diputación. 

 En el apartado de formación, informa sobre la celebración en Baza de unas jornadas de reciclaje de técnicos andaluces. 

 Propone que se vuelvan a retomar los cursos monográficos destinados a bebes y embarazadas.  

 Informa sobre la propuesta de curso de Monitor Oferta Parcial para el mes de septiembre por parte de la Universidad de 
Granada. 

 
 Delegación Huelva.  

El Sr. Pérez de Diego, informa que: 

 Manifiesta su pesar por el fallecimiento de su amigo Juan Francisco López, y da detalles del homenaje previsto haciéndolo 
coincidir con el Campeonato de Andalucía Master de Verano. A dicho acto, acudirá su esposa e hijo. 

 En la provincia de Huelva, sólo han tenido actividad cuatro clubes de la provincia, debido al cierre de las instalaciones de 
Ayamonte. 

 Da conocimiento de los problemas en el vaso de la piscina por una fuga de agua, en las instalaciones del Complejo Deportivo 
Andres Estrada. 

 Dependencia total del Ayuntamiento de Huelva, en la cesión de sus instalaciones, para poder celebrar las competiciones 
provinciales, haciendo necesario la celebración de las jornadas en los viernes tarde. 

 Retraso en el inicio de temporada, de las fechas previstas en calendario para la celebración de las diferentes competiciones.   

 En cuanto al Campeonato de Andalucía Master de Verano, informa que el Club Deportivo Master Huelva, contará con un total 
de 70 participantes inscritos. 

 Aún están pendientes de celebración la Fase Final Provincial JJNN prevista para el 6 de junio y la Fase Provincial Absoluta 
prevista para el 13 de junio. 

 Bajada en números en la tramitación de licencias con respecto a la temporada 2019/2020. 

 En cuanto a los objetivos que se marca como Delegado Provincial, para la temporada 21/22: 
o Búsqueda de más piscinas para competir. 
o Pódium para la Delegación de Huelva. 
o Celebrar un circuito provincial para promocionar y promover la natación en la provincia. 
o Celebrar un circuito de aguas abiertas, mediante la celebración de travesías. 
o En el apartado de formación, celebrar cursos de monitores y entrenadores ya que se carecen en la provincia. 

 
 Delegación Jaén.  

El Sr. Martos, informa que: 

 Sobre la tardanza en poner en marcha el inicio de la temporada. 

 Informa que, en el fin de semana, finalizara la temporada con la Fase Final Provincial Absoluta y la 5ª Etapa del Circuito 
Master. 

 Normalidad en la celebración de las jornadas provinciales, cumpliéndose con los protocolos establecidos. 

 El número de licencias tramitadas en la temporada 20/21, se han mantenido con las tramitadas en la anterior 19/20. 
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 Informa sobre la celebración de los Campeonatos de Andalucía Infantil de Verano y Absoluto-Junior de Verano en Jaén y del 
Campeonato de Andalucía JJNN de Verano en Linares. 

 
 Delegación Málaga.  

Ante la ausencia, de la Delegada de Málaga no se emite informe alguno. 
 
 Delegación Sevilla.  

El Sr. Iglesias, informa que: 

 Informa que las competiciones de natación en Sevilla se iniciaron con una semana de retraso, según lo previsto en 
calendario. 

 Todas las competiciones se están celebrando cumpliendo todos los protocolos con normalidad. 

 Informa sobre el correo electrónico recibido por el IMD de Sevilla sobre la finalización de las obras en las instalaciones 
de San Pablo y los retrasos en la finalización de las mismas. Debido a esto, se hace necesario cambiar la sede de la 
Fase Provincial Absoluta y celebrarla en las instalaciones en Alcalá de Guadaira. 

 Se están realizando todas las competiciones previstas en todas las especialidades, algunas de ellas con algunos 
retrasos en fecha. 

 En cuanto a formación, se está realizando un curso de Monitor de Natación Oferta Parcial en las instalaciones del C.D. 
Tiro de Línea en la provincia de Sevilla. 

 
8. Comité Andaluz de Árbitros:  

El Sr. Jiménez, interviene informando que: 

 Informa que, en actividad territorial, se han convocado a la totalidad de los jurados en todas las especialidades. 

 En cuanto a la actividad formativa, se han celebrado: 

 Un curso de árbitros provinciales, a través de la plataforma on-line, con una participación de 36 alumnos y con un 
número de 34 aprobados.  

 Un curso de cronometradores en varias provincias a través de la plataforma on-line, celebrado en el mes de 
diciembre con una participación de 41 alumnos, contando en este curso con la asistencia de alumnos de Melilla.  

 Un curso presencial en Málaga de cronometradores, con una participación de 11 alumnos. 

 Un curso de árbitro territorial en la especialidad de natación artística con una participación de 19 alumnos y con 
un número de 11 aprobados. 

 Un curso de auxiliar de waterpolo para las provincias de Málaga y Jaén, mediante plataforma on-line con un numero 
de 16 alumnos de los cuales 15 fueron aprobados. 

 Se realizó un curso de reciclaje de árbitros de natación artística, impartido por Esperanza Dorado en Sevilla. 

 A nivel nacional, se propusieron para el acceso a árbitro nacional 2 árbitros para la especialidad de aguas abiertas, 1 para 
natación artística y 1 para waterpolo. Todos los árbitros, han resultado aptos en la fase teórica y quedando pendiente de 
realizarse la fase práctica. 

 Traslada al colectivo arbitral su felicitación por sus actuaciones a pesar de las dificultades en sus desplazamientos. 

 Informa que próximamente, se celebrara un curso de arbitro territorial para la especialidad de waterpolo al que asistirán 
alumnos de Ceuta y Melilla, celebrándose la fase teórica del curso mediante plataforma on-line. 
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9. Área de Formación : 
La Srta. Sánchez, como responsable del Área de Formación, interviene informando que: 

 Informa que se han puesto en marcha dos cursos de Monitor de Natación Oferta Parcial, uno para Jerez (Cádiz) y otro para 
Sevilla.   

 Se están estableciendo convenios para la realización de cursos de formación para bebes y embarazadas. 

 En cuanto a la oferta de cursos que se tenía con el Instituto MEDAC, informa que no ha sido posible, por lo que se han tenido 
que cancelar su realización para esta temporada.  

 Se continua la formación de los cursos con la Escuela Nacional de Entrenadores. 

 Explica a los directivos, cual es el funcionamiento y objetivos de los cursos de Oferta Parcial con el IAD. 

 Informa que, la recepción, documentación y control de todos los cursos se han centralizado en la sede de la FAN, en Málaga. 

 Desde la vocalía se propone retomar la puesta en marcha de cursos monográficos, especialización de para bebes y 
embarazadas. 

 Informa que, se remitirá una propuesta por parte de está vocalía, que englobará a todas aquellas titulaciones ENE de Monitor 
de Natación, con anterioridad al año 2021, mediante la realización de un curso de régimen especial, con precios más baratos 
que los actuales. 
 

10.  Asuntos Varios:  
El Sr. Olmos, toma la palabra para informar sobre los diferentes asuntos que serán tratados en este punto del orden del día: 

 Premiaciones y Distinciones de la temporada 2018/2019, aún pendientes de entregar a los premiados y las Premiaciones y 
Distinciones de la temporada 2019/2020. Se aprueba por unanimidad. 

 Propuesta de creación de la I Gala de la Natación Andaluza, en el mes de diciembre 2021, donde se entregarían las distinciones 
de las temporadas. Se aprueba por unanimidad. 

 Fecha de celebración para la Asamblea General de la FAN 2021: Propone su celebración para el día 9 de octubre de 2021. Se 
aprueba por unanimidad. 

 Propuesta de público o no en los eventos deportivos: Se abre un debate sobre la presencia o no de público, en los eventos de 
verano. Tras varias intervenciones, la propuesta es sometida a votación, con el siguiente resultado: 

- A favor de la propuesta de público en los eventos: 3 votos. 
- En contra: 9 votos. 
- Abstenciones: 2 

 Informa a los directivos que el Plan de Premiaciones FAN, está ya finalizado y en breve, será remitido a la consideración de 
la junta directiva por correo electrónico, para su aprobación y posterior envío a la consideración de la Asamblea. 

 
11. Ruegos y Preguntas.  

Ninguno. 
 
Sin más temas a tratar, se da por finalizada la reunión a las 21:55 horas. 


